

## **PRESSEMITTEILUNG**

## Die mobile Tourist Information "TIMO" ist wieder unterwegs

Ab dem 22. Juli ist die mobile Tourist Information "TIMO" wieder in der Innenstadt unterwegs. Mit dabei sind dieses Jahr fünf Schüler:innen und eine Auszubildende der Tourist Information, die den Gästen der Stadt mit Rat und Tat zur Seite stehen.

Ausgestattet mit einer Vielzahl an Infobroschüren und einem fundiertem Stadtwissen, dass sie durch eine umfassende Schulung erworben haben, sind die TIMO-Guides an wechselnden Standorten in der ganzen Innenstadt anzutreffen.

Die TIMO-Guides versorgen die Besucher:innen mit wertvollen Tipps und stehen ihnen bei Fragen zu Sehenswürdigkeiten, kulturellen Höhepunkten und Freizeitaktivitäten zur Verfügung.

"Wir freuen uns sehr darüber, dass wir auch in diesem Jahr engagierte Schüler:innen gefunden haben, die über die Sommerferien mit TIMO unterwegs sein werden. Es ist ein wunderbares Projekt, das sowohl unseren Gästen als auch den jungen Guides selbst zugutekommt," sagt die Leiterin der Tourist Information Memmingen, Doreen Seeberger.

Insgesamt wird die mobile Tourist Information "TIMO" bis zum 8. September unterwegs sein.

## Ansprechpartnerin